

BEBERAPA PERMASALAHAN DALAM PENYELIDIKAN DAN PENYIDIKAN OLEH KEPOLISIAN

Nur Basuki Winarno
Fakultas Hukum
Universitas Airlangga

Abstrak

Ada beberapa isu hukum berkenaan dengan tugas-tugas dan fungsi-fungsi polisi Indonesia. Dalam rangka memecahkan permasalahan rumit, polisi profesional diperlukan. Adalah penting bagi polisi untuk memahami aturan hukum, konsep hukum dan doktrin hukum, yang telah dikembangkan. Tujuan ini akan menghindari kesesatan dalam penegakan hukum.

Kata Kunci: Polisi, profesional, penegakan hukum

Abstract

There are many legal issues relating to the duties and functions of Indonesian police. In order to solve complicated problems, professional police is needed. It is important for police officers to understand the rule of law, the concepts of law and legal doctrines as well, which have already developed. The purpose of this is to avoid mislead in law enforcement.

Keyword: Police, professional, law enforcement

PENDAHULUAN

Kepolisian merupakan salah satu aparat penegak hukum diantara sekian banyak aparat penegak hukum yang mempunyai kewenangan melakukan tugas penyelidikan dan penyidikan untuk semua perkara pidana (lihat Pasal 13 UU Nomor 2 Tahun 2002 tentang Kepolisian, selanjutnya disebut UU Kepolisian). Atas dasar itu aparat kepolisian dituntut untuk dapat mengembangkan dirinya sebagai aparat hukum profesional yang mampu menerapkan hukum positif dalam kasus yang konkrit.

Peningkatan sumber daya

manusia dalam kepolisian tidak dapat ditunda-tunda lagi dengan percepatan munculnya aturan-aturan baru, adanya perubahan aturan, kompleksitas modus operandi kejahatan, dan jika hal tersebut tidak dilakukan maka niscaya penegakan hukum dapat berjalan sebagaimana mestinya. Kebijakan Kapolri dalam penerimaan mahasiswa Akademi Kepolisian dengan syarat lulus sarjana (S-1) menurut pendapat saya adalah langkah yang sangat tepat, dan akan lebih tepat lagi untuk bagian Satuan Reserse Kriminal wajib lulusan S-1 Fakultas Hukum.

Aparat penegak hukum merupa-